
 
Comitato Genitori    Liceo Statale G.M. Colombini – Via Beverora n. 51 – Piacenza  

Verbale di Assemblea del Comitato dei Genitori del 9 gennaio 2023 

L’anno duemilaventitré, il giorno lunedì 9 del mese di gennaio alle ore 21:00 si è riunita l’Assemblea dei 
Rappresentanti dei Genitori e dei Genitori del Liceo Statale G.M. Colombini tramite piattaforma Meet 
convocata tramite avviso apparso in bacheca in data 04/01/2023, con il seguente ordine del giorno: 
1) Presentazione del Comitato e delle sue finalità  
2) Modalità di comunicazione tra Comitato e genitori  
3) Progetti in corso 
4) Rinnovo cariche direttive  
5) Varie ed eventuali 
Sono presenti n. 23  Genitori.  
 
La riunione si apre alle ore 21.05 con la Presidente Sig.ra Serena Nocivelli che prende la parola per 
illustrare, con l'aiuto di alcune slide, la natura del Comitato, quali i suoi compiti e le sue finalità. 
Passa poi a spiegare in che modo il Comitato comunica con i genitori dell'Istituto, dai gruppi WhatsApp 
alla pagina e al gruppo Facebook passando per un'area dedicata all'interno del sito web dell'Istituto 
stesso. 
Per quanto riguarda i progetti proposti dal Comitato ricorda le due iniziative ormai poste in essere da 
alcuni anni, ovvero il Mercatino dei libri usati  
e il Do ut des. Quest’ultimo progetto prevede che i ragazzi donino uno o più libri di testo alla scuola e 
possano ricevere in cambio testi scolastici in comodato d'uso gratuito. 
Negli anni il Comitato ha puntato a farlo diventare un progetto della scuola dove i primi coinvolti nella 
gestione sono gli stessi ragazzi con la supervisione di un docente (il professor Lepri). Il Do ut Des per gli 
studenti che lo gestiscono è un PCTO. Questi stessi ragazzi passano ogni anno di classe in classe ad 
illustrare il progetto. Ogni anno viene organizzata una cerimonia ufficiale dove la Dirigente premia con 
un attestato i donatori per sottolineare l’importanza del loro gesto. 
Un altro progetto proposto dal Comitato negli scorsi mesi e accettato dalla scuola è quello di un corso 
gratuito per le studentesse e gli studenti di alcune classi terze dell'istituto, tenuto dalla dottoressa Giulia 
Ledro, fisioterapista ed osteopata, sul rinforzo del pavimento pelvico e la prevenzione dell'incontinenza 
urinaria.  
Diversi progetti poi sarebbero in cantiere (educazione al digitale, patente europea per l'uso del 
computer, collaborazione con il FAI,...) servono però genitori che diano la propria disponibilità a 
collaborare. Si sollecita pertanto una partecipazione attiva di tutti. 
In particolare si chiede la disponibilità di un genitore da inserire nel Direttivo in sostituzione della 
Vicepresidente Nazzarena Zaffignani. Si rende disponibile il sig. Lorenzo Buscarino. 
Il Consiglio Direttivo CG risulta quindi così costituito: 
- riconfermata la sig.ra Serena Nocivelli Presidente; 
- eletto il sig. Lorenzo Buscarino Vice Presidente; 
- riconfermata la sig.ra Valentina Rossi segretario. 

 
Prende poi la parola il sig. Roberto Muller, che è anche rappresentante dei genitori in Consiglio di 
Istituto, il quale illustra brevemente  il cronoprogramma dei lavori di adeguamento sismico che 
coinvolgeranno il nostro Istituto e il conseguente spostamento di alcune classi nei container che saranno 
dislocati in Viale Malta. 



 
Intervengono poi alcuni genitori su alcuni argomenti: 
_ udienze scolastiche: si evidenzia come i posti alle udienze settimanali (apprezzate per la modalità on 
line) siano pochi e vengano esauriti subito. Si propone una data pomeridiana di udienze generali in 
presenza come anche gli altri istituti superiori della città hanno ricominciato a fare 
_ gite scolastiche: ha suscitato perplessità la richiesta d'acconto prima di conoscere il costo totale della 
gita, in quanto questo per le famiglie è elemento fondamentale per decidere in merito alla 
partecipazione o meno dei figli alla gita stessa 
_ contributo volontario: si propone, come avviene in  altre scuole della città, che chi ha più figli iscritti 
all'Istituto possa versare dal secondo figlio in su una quota minore, non per iniziativa personale, cosa 
che si può senz'altro fare essendo il contributo volontario, bensì su proposta ufficiale della scuola stessa  
_riunione di inizio anno on line: considerata la scarsa partecipazione alla stessa quest’anno e 
considerato che negli anni precedenti le riunioni on line ottenevano invece un’ottima partecipazione si 
chiede se non sia il caso di rivederne la modalità onde favorire una più ampia partecipazione. 
 
Il Direttivo del Comitato prende nota di tutte queste osservazioni e garantisce di farsene portavoce 
presso la Dirigente e attraverso il signor Muller anche al Consiglio di Istituto. 
 
La riunione si conclude alle ore 22. 


